

## Alcalde y candidato a la reelección por Talca Juan Carlos Díaz emite su sufragio en Escuela La Florida

Valorando el espíritu de tranquilidad de los talquinos en este proceso, agradeció el apoyo ciudadano de los últimos días y de sus ya ocho años de gestión como primera autoridad de la capital regional del Maule.



En un ambiente de calma y convivencia cívica el candidato a la reelección y actual Alcalde Juan Carlos Díaz acudió a las urnas para cumplir con su deber cívico. Acompañado de parlamentarios, candidatos y adherentes se trasladó a la Escuela La Florida para concurrir a votar en la mesa 126.

Después de una breve espera, con una amena conversación con los demás votantes pudo ejercer el voto. Al salir y agradecer a los vocales de su mesa, realizó un punto de prensa.

En la instancia, Juan Carlos Díaz, actual alcalde y candidato a la reelección por la capital regional del Maule expresó su “sen-

timiento de gratitud en estos 8 años y especialmente en estos 30 días en que he podido compartir con mucha gente. Hoy ha sido un día muy tranquilo y eso hay que valorarlo. Lo importante es que participe mucha comunidad. Esta es una fiesta ciudadana y cívica, estamos tranquilos y ahora a esperar en familia los resultados”.

El alcalde Díaz, va por la reelección en su tercer periodo, contando con importantes logros en sus dos primeros periodos de gestión, entre ellos: las iniciativas Talca Recicla, Las Farmacias Junto a Ti, la clínica odontológica municipal, la atención en pandemia con comedores solidarios y clínicas móviles,



el servicio de transporte gratuito para adultos mayores y personas en situación de discapacidad y la apertura de ca-

sas especializadas para la atención de la juventud y personas de la tercera edad, entre otras importantes obras.